



**Aktion**  
**Saubere Hände**  
*Krankenhäuser*

Aktionstag 2018  
Diakonie-Klinikum Stuttgart

# Aktionstag „Saubere Hände“

Wie die Jahre zuvor fand auch dieses Jahr der Aktionstag Saubere Hände im Diakonie-Klinikum am 15.11.2018 statt. Schwerpunktthema war die Händedesinfektion vor aseptischer Tätigkeit. Wir konnten über 240 Mitarbeiter auf unseren Stationen in den Pflege- /Funktionsbereichen beraten und schulen. Mitarbeiter nahmen gerne die Gelegenheit wahr, ihre Händedesinfektion unter der Schwarzlichtbox zu überprüfen und freuten sich über die ausgeteilten bunten Schlüsselanhänger. Auch dieses Jahr konnten die Bereiche beim Schätzrätsel ihr Hygienewissen testen und einen Geschenkkorb gewinnen. Zeitgleich mit dem Aktionstag wurde ein Hygienerätsel auf der neuen Mitarbeiter-Kommunikationsplattform „DIAKnow“ veröffentlicht, das sehr guten Anklang fand und zahlreich genutzt wurde.





**Aktion**  
**Saubere Hände**  
Krankenhäuser



**Diakonie Klinikum**  
Stuttgart

Weitere Informationen zum Thema Krankenhaushygiene im Diakonie-Klinikum Stuttgart unter  
<http://www.diakonie-klinik.de/klinikaufenthalt/krankenhaushygiene.html>